

Una semana antes del inicio ya no se pudieron admitir inscripciones por motivos de seguridad

El Congreso European Dry Eye Society (EuDES) de Madrid desbordó las mejores previsiones

Con un éxito abrumador de asistentes (casi 200 más de los inicialmente previstos), los días 20, 21 y 22 de junio se ha celebrado, en el hotel Riu Plaza de España, de Madrid, el Congreso de la European Dry Eye Society (EuDES). La SESOC ha tomado parte muy activa en la convocatoria, en la que se realizó un pequeño homenaje al Prof. Juan Murube.

CON tan solo 4 años de edad, EuDES es una sociedad joven, pero muy dinámica. Cuenta con más de 3.000 socios y desarrolla su actividad científica durante todo el año.

En los Congresos previos, de París y Múnich, la asistencia rozó los 400 participantes. Las expectativas de este año eran tener unos 450 asistentes,



De Izda. a Dcha.: Profesor Chiabarreta (Francia), Profesora Messmer (Alemania, Tesorera de EuDES), Profesor Baudouin (Francia, Presidente de EuDES), Señor Chibret (Francia, fundador de Thea) y Profesor Benítez del Castillo (España, Secretario de EuDES y organizador del Congreso).



En la imagen, integrantes de la Junta Directiva del EuDES.

pero la realidad es que finalmente ha habido 614 participantes, desbordando ampliamente las expectativas más positivas. De esta forma, una semana antes del comienzo ya se tuvo que colgar el cartel de «no hay billetes» por motivos de aforo y seguridad, no pudiendo aceptarse nuevas inscripciones.

Entre los asistentes, hemos tenido visitantes de 52 naciones diferentes. Aunque se trata de una sociedad científica europea, los datos demuestran que el Congreso ha tenido una participación global.

Gran parte de la razón de este éxito se debe a un programa científico muy interesante, a la ayuda inestimable de las casas comerciales y al atractivo de Madrid. Entre los actos más destacados del Programa cabe resaltar las conferencias invitadas, a cargo de los Doctores Belmonte, Stern, Pflugfelder y Galor. Ha habido asimismo sesiones hispanoamericanas, norteamericanas, asiáticas y del Norte de África y Oriente Medio.

COLABORACIÓN INESTIMABLE DE SESOC

La participación de la Sociedad Española de Superficie Ocular y Córnea (SESOC) ha sido inestimable, coordinando la sesión sobre técnicas quirúrgicas para el tratamiento del ojo seco. En la misma se realizó un cariñoso homenaje al Profesor Murube del Castillo.

El próximo Congreso de EuDES tendrá lugar en Cracovia (Polonia) los días 19, 20 y 21 de junio de 2025. ¡Os esperamos allí!

“

La ciudad polaca de Cracovia acogerá el próximo Congreso de EuDES, los días 19, 20 y 21 de junio de 2025

”

La sede será el hotel Riu Plaza de España
los días 27 y 28 de marzo de 2025

SESOC celebrará en Madrid su XXII Reunión Anual

Ya están disponibles los boletines de casos clínicos y posters en la web de la SESOC (sesoc.es)
(fecha límite de envío: 8 de enero de 2025)



El Sr. Chibret muestra el certificado que le entregaron el Prof. Benítez del Castillo y el Prof. Baudouin.